

すてきな
みんなの
えがおが



生活発表会後の遊び



生活発表会後には、ばら組の3匹のこぶたごっこに入れてもらったり、ゆり組のピーターパンごっこと一緒に遊んだりしました。その後も、好きな衣装を身に着けて、いろいろな場でピーターパンごっこが繰り広げられています♪キーボードでは、「飛べる～飛べる～♪」とピーターパンの音楽を弾きたい！と挑戦する姿が見られます。

おすもうごっこ



わんぱく相撲体験でお相撲さんに会うことを楽しみに、友達とお相撲ごっこを楽しんでいます。負けて悔しい…と泣くこともありますが、友達と励まし合ったり、応援し合ったりしながら繰り返し遊んでいます。

大阪市立墨江幼稚園
2025.2 No.10

ゆり組

小学校との交流

パンどろぼうのお話おもしろい



楽しかった気持ちを手紙にしました♪



ひな飾り



明かりをつけましょほんぼりに～♪



一つ一つの人形について意味を知らせながら、「子どもたちが健康に大きくなりますように」と願いを込めて、みんなでひな人形を飾りました。「明かりをつけましょほんぼりに～♪」と自然と歌い出す子どもたち。自分のひな飾りづくりでは、飾ったお雛様とお内裏様をよく見ながらつくっていました。ハサミの扱いも器用になっています。